



Partenariat franco-anglais sur le thème du développement durable

publié le 23/06/2010

Descriptif :

Deux lycées de l'académie de Poitiers en délégation à Exeter.

Une délégation de l'académie de Poitiers à Exeter

Le lycée Auguste Perret de Poitiers et le lycée Desfontaines à Melle mettent en place un partenariat avec deux établissements anglais.



Début juin une délégation académique composée du DAREIC, de représentants des lycées Desfontaines de Melle et Auguste Perret de Poitiers s'est déplacée à Exeter dans le Devon, pour y rencontrer leurs homologues. Dans le cadre d'un projet soutenu par EDF France et EDF Energy, il s'agit à la veille des Jeux Olympiques de Londres, de mener des projets pédagogiques contribuant à limiter les GES et en particulier le CO² au sein des établissements scolaires et d'échanger avec un établissement anglais.

Les séances de travail furent fructueuses entre les établissements et les partenaires.

Notons que cette opération revêt une importance considérable outre Manche car la plupart des établissements britanniques sont engagés dans [The Pod](#), via [Eco Schools](#), vaste opération de décomptage des GES évités en établissement au bénéfice du "Podometer" des JO. Il s'agit d'économiser de l'énergie en produisant moins de carbone et de déchets.

En savoir plus sur [The Pod](#).

Lien complémentaire

 [Eco Schools](#)